

ほっとメール

地域のすみずみまで、医療生協の**わ**をひろげよう

神奈川県医療生協



組織部



2020年12月23日

第479号



保健委員交流会開催! at産業交流プラザ

前回の保健委員交流会で、「このような会をまた設けてほしい」という声を多くいただいたので、16日(水)産業交流プラザにて保健委員交流会を開催しました。

今回は逗子診療所の田縁師長から「骨粗鬆症」についてお話しいただきました。以前お聴きした内容とはまた違ったもので、「ゆっくりまた話を聞いてみたい」「また聴けることがあれば、概要でなくピンポイントに絞った掘り下げた話をうかがってみたい」と、とても好評でした。

そしてグループごとの交流会には、田縁師長にも加わっていただきました。田縁師長と同じグループになった組合員さんはとても喜んでいましたが、他のグループでは、「均等にグループに加わってほしい」という声もあり、次回開催する時はご要望に応えたいと思います。皆さま、ありがとうございました。



お疲れ様
でした!



*各事業所の取り組みをお寄せください。ニュースで紹介させていただきます。 h-sosiki@k-minami.or.jp